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Holambra vacina 
moradores a partir 
de 30 anos neste 

sábado

Agentes da Defesa 
Civil de Holambra 

participam da Operação 
Corta Fogo

Educação de 
Holambra irá 
implantar o 
Programa 

Bombeiro na 
Escola

Águas de Holambra alerta 
para prejuízos causados 

pelo descarte irregular de 
óleo na rede coletora

Educação de Holambra 
distribui kits de 

alimentação escolar nos 
dias 26 e 27 de julho

Estão abertas as inscrições 
para a Oficina Cultural 
“Cinema, Patrimônio e 

Memória Coletiva”

Holambra registra 37 novos casos de Covid em uma semana
O  D e p a r t a m e n t o 

Municipal  de  Saúde 
de Holambra divulgou 
nesta quinta-feira, dia 
22 de julho,  a atua-
l ização semanal  dos 
números relacionados 
à Covid-19. A cidade 
registrou 37 novos ca-

sos, totalizando 1.916 
confirmados. Duas pes-
soas se encontram em 
internação hospitalar, 
enquanto 30 perma-
necem em isolamento 
domiciliar. Desde o iní-
cio da pandemia foram 
registrados 14 óbitos 

e 1.870 pessoas foram 
consideradas curadas.

A imunização contra 
Covid-19 segue avan-
çando em Holambra, 
atendendo a faixa etá-
ria a partir de 30 anos. 
Apenas esta semana 
1.763 moradores fo-

ram vacinados, sendo 
que 859 receberam a 
primeira dose e 904 a 
segunda dose. O mu-
nicípio aguarda agora 
a liberação de novos 
lotes por parte do Go-
verno do Estado para 
dar continuidade à va-

cinação.
“Tivemos 37 novos 

casos confirmados na 
última semana, o que 
representa uma leve 
queda se comparado 
aos 46 registrados na 
semana passada. Con-
tinuamos ampliando 

a vacinação de acordo 
com a liberação de do-
ses por parte do Esta-
do, mas é importante 
mantermos os cuidados 
de prevenção”, ponde-
rou o diretor da pasta, 
Valmir Marcelo Igle-
cias.

Estão abertas as inscri-
ções para a oficina cultural 
online e gratuita “Cinema, 
patrimônio e memória cole-
tiva”, que faz parte do projeto 
#PontosMIS, promovido 
pelo Museu da Imagem e 
do Som.  O evento é desti-
nado a maiores de 18 anos 

interessados em história, 
arquitetura, museografia, 
restauro e demais modalida-
des de patrimônio material e 
imaterial, e será conduzido 
pelo documentarista, pro-
fessor e pesquisador André 
Manfrim. 

A Prefeitura de Holam-
bra irá distribuir nos dias 
26 e 27 de julho cerca de 
2.350 kits de alimentação 
escolar para estudantes 
matriculados na rede 
pública municipal de ensi-
no. A entrega será realiza-
da entre 12h e 18h na uni-
dade em que o aluno está 
matriculado. Crianças e 
jovens que frequentam as 
escolas Parque dos Ipês e 

Maria José Moreira Van 
Ham (Jardim das Pri-
maveras) devem retirar 
os itens, neste mesmo 
horário, no Ginásio Mu-
nicipal de Esportes. O pai, 
a mãe ou o responsável 
legal do aluno precisará 
apresentar um documen-
to de identificação, como 
RG ou CPF, e o Cartão Ci-
dadão do estudante.

Agentes da Defesa Civ-
il, equipes do Trânsito, 
servidores do Departa-
mento Municipal de Agri-
cultura e Meio Ambiente 
e Bombeiros Voluntários 
de Holambra, além de 
agentes da Defesa Civil 

de Santo Antônio da Pos-
se, participaram nesta 
terça-feira de treinamen-
to promovido pelo Corpo 
de Bombeiros do Estado 
de São Paulo relacionado 
à Operação Corta Fogo. 

Pode parecer inofensi-
vo, mas o descarte irregu-
lar de óleo na rede coletora 
de esgoto é um dos princi-
pais desafios enfrentados 
na área de saneamento. A 
prática, que muitas vezes 

é adotada como uma solu-
ção rápida para eliminar o 
resíduo, implica em danos 
ambientais, assim como 
prejudica o bom funciona-
mento do sistema de esgo-
tamento sanitário. 

A Prefeitura de Holam-
bra recebeu novo lote da 
vacina contra a Covid-19 
e irá realizar no próximo 
sábado, dia 24 de julho, 
entre 8h e 12h, a vacinação 
de moradores a partir de 
30 anos. A aplicação do 

imunizante será realiza-
da no Salão da Terceira 
Idade por ordem de che-
gada, com distribuição 
de senhas. É necessária 
a apresentação de docu-
mento oficial com foto e 
Cartão Cidadão. 

O Departamento Mu-
nicipal de Educação re-
cebeu na terça-feira, dia 
20 de julho, a visita de 
representantes do Corpo 
de Bombeiros do Estado 
de São Paulo para con-
versar sobre a implemen-
tação no município do 
Programa Bombeiro na 
Escola (PBE).  O objetivo 
do programa é conscien-
tizar crianças e adoles-
centes sobre a prevenção 
de acidentes domésticos, 
incêndios e outras situa-
ções de risco.
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CASA DA AVÓ

Todas as casas se assemelham,
tem cozinha, sala e varanda.

Sobram ideias e palpites,
no final, a avó é quem manda.

É um entra e sai de crianças,
jovens andando afobados,
mulheres trazendo panelas
com quitutes preparados.

O vozerio vai aumentando,
todos querem atenção,

falam juntos e ao mesmo tempo,
está formada a confusão!

Na mesa, a comida é farta,
há o tilintar de talheres.

Descansa-se após o repasto,
só não descansam as mulheres.

Cai a tarde, finda o dia
e cada um volta ao seu lar.

A avó já sente saudade,
espera o dia da visita voltar.

Na casa da avó se faz uma bagunça saudável. 
Feliz foi e é Santa Ana por ser a avó de Jesus.
Poesia de Valter Máz Borges, do livro O 
remédio do silêncio, volume 15, da coleção 
Mensagens de fé (Editora O Artífice www.
editoraoartifice.com.br), em homenagem ao 
Dia da Avó que se comemora em 26 de julho.

Proteger as florestas para salvar vidas
Por Miguel Milano*

O Dia de Proteção 
às Florestas, comem-
orado em 17 de julho, 
nos provoca à reflexão e 
nem tanto à celebração. 
A superfície emersa do 
nosso planeta, o único 
que temos para habitar, 
é de aproximadamente 15 
bilhões de hectares, dos 
quais a metade (cerca de 
7,5 bilhões de hectares) já 
foi floresta, total que hoje 
está reduzido a cerca de 
5,5 bilhões de hectares.

Resultado do con-
tínuo e por muito tempo 
explosivo crescimento da 
população humana, suas 
migrações e colonizações 
com conquistas inter-
mináveis de territórios, 
essa perda de estimados 
2 bilhões de hectares de 
florestas corresponde a 
mais que a soma de to-
dos os países das Améri-

cas do Sul e Central. Ou 
quase a América do Norte 
inteira, com Canadá, Es-
tados Unidos e México, 
lembrando que os dois 
primeiros estão entre os 
cinco maiores países do 
mundo. 

Dos estimados 5,5 
bilhões de hectares re-
manescentes, pelo menos 
1,5 bilhão estão bastante 
degradados em sua estru-
tura e composição, não 
cumprindo muito das 
suas funções ecológicas 
essenciais à saúde do pla-
neta. Esta situação, que 
por si só já não é boa, tor-
na-se pior quando vemos 
que a destruição segue 
desenfreada, e nosso país 
é um ponto de atenção 
mundial nesse triste e 
altamente preocupante 
assunto.

Temos, obviamente, 
muitos componentes as-
sociados ao problema 

do desmatamento e da 
degradação das florestas 
aqui no Brasil e no mun-
do todo onde elas ex-
istem. Trata-se, portanto, 
de problemas complexos, 
para os quais não existem 
soluções simples.

Todavia, posso de-
stacar que entre nossos 
mais urgentes e difíceis 
desafios estão a falta de 
qualidade da nossa edu-
cação e as graves imper-
feições do nosso sistema 
político, com sua falha 
representatividade quan-
to aos interesses nacio-
nais, no qual impera a 
super representatividade 
corporativa setorial.

No fundo, seguimos 
como uma colônia com 
capitanias hereditárias 
hoje substituídas por 
outros interesses, mas 
que ainda buscam a 
conquista do território 
a qualquer custo, o que 

inclui a destruição am-
biental, o genocídio in-
dígena e a manutenção 
do trabalho escravo ou 
equivalente, num círculo 
vicioso que sistematica-
mente agrava a questão. 
Não há dúvidas de que, 
além de complexos, são 
gigantescos os desafios a 
vencer!

É inacreditável se-
guirmos agindo hoje em 
dia, com as informações 
científicas disponíveis, 
como se estivéssemos 
na primeira metade do 
século passado. Mas é 
isso o que acontece por 
aqui em termos ambien-
tais e florestais. Mas não 
só. Lembre o que temos 
presenciado de negacion-
ismo explícito durante 
a trágica pandemia que 
enfrentamos. Se nem 
com vida humana as lid-
eranças políticas estão 
preocupadas, o que es-

perar delas para plantas 
e bichos? 

A esperança repou-
sa, portanto, nas novas 
gerações. Precisamos 
superar o negacionismo, 
nos apoiar na ciência 
– na boa ciência e nos 
bons cientistas, porque 
há os charlatões. Mas 
deve-se ressaltar também 
que, apesar do impres-
sionante volume de in-
formações de qualidade 
atualmente disponível, 
renovado e aprofundado 
diariamente, a deficiente 
formação educacional 
combinada com a men-
talidade arcaica domi-
nante entre as lideranças 
dos poderes da república 
– notadamente nos difer-
entes níveis do Executivo 
e do Legislativo, mas 
também no Judiciário 
– não permitem o seu 
devido e adequado uso 
no enfrentamento dos 

problemas nacionais.
A sociedade, gros-

so modo, já está mais 
sensível ao problema 
que a classe política que 
a representa. Assim, en-
quanto essa situação não 
muda, necessitamos unir 
forças entre os consci-
entes do problema para 
conscientizar mais e mais 
pessoas de diferentes 
classes e setores para o 
desafio de salvar as flor-
estas que ainda restam e 
com elas restaurar muito 
do que perdemos. Afinal, 
a floresta é vida e sem flo-
resta não há espaço para 
as sociedades humanas 
florescerem.

* M i g u e l  M i l a n o 
é doutor em Ciências 
Florestais e membro da 
Rede de Especialistas em 
Conservação da Natureza 
(RECN)

Reforma sim; aumento da carga não

Escola, ensina o aluno a viver!

O Brasil abriga 20 
milhões de pequenos 
negócios (25% sediados 
no estado de São Paulo), 
responsáveis por gerar, 
durante a pandemia, 
cerca de 70% dos em-
pregos com carteira as-
sinada e quase 30% do 
Produto Interno Bruto 
(PIB). Foram os em-
preendimentos mais 
impactados durante a 
pandemia do Covid-19. 
Estudo do Sebrae indica 
que cerca de 54% devem 
recuperar receita nos 
patamares de antes da 
pandemia a partir de 
outubro deste ano, caso 
se mantenha o ritmo 
de imunização. Con-
stituem-se, portanto, 
em importante engrena-
gem do processo de re-
construção da economia 
e da inclusão produtiva, 
que merece atenção re-
dobrada.

Por isso, a melhoria 
do ambiente para que 
esses empreendimentos 
se tornem lucrativos e 
competitivos se faz ain-
da mais urgente. A def-

esa desta bandeira um 
dos pilares estratégicos 
de atuação o sistema 
Sebrae; afinal, são me-
didas como desoner-
ação e simplificação 
tributárias e modern-
ização burocrática que 
garantem transparên-
cia, segurança jurídica 
de atuação e fôlego para 
competir.

Levando-se em con-
sideração este conjunto 
de dados, o Sebrae en-
tende que é necessária 
e urgente a revisão do 
Projeto  de  Lei  (PL) 
2.337/2021, de auto-
ria do Poder Executivo, 
conhecida como “Se-
gunda Fase da Reforma 
Tributária”, que pre-
tende alterar a legis-
lação do Imposto de 
Renda (IR) e proventos 
de qualquer natureza 
das pessoas físicas e das 
pessoas jurídicas, bem 
como da Contribuição 
Social sobre o Lucro 
Líquido (CSLL). Solici-
tamos mudanças por 
entender que tal projeto 
resultará em aumento 

da carga tributária para 
a maioria dos contribu-
intes físicos e jurídi-
cos, tendo severo im-
pacto em especial nos 
pequenos negócios.

O aumento dos cus-
tos de operação também 
é uma possibilidade que 
acendeu a luz amarela. 
A exigência da escritu-
ração contábil regular 
para a distribuição de 
lucros, inclusive para os 
microempreendedores 
individuais (MEI), que 
estavam dispensados 
da contabilidade, deve 
acarretar aumento de 
custo para as micro e 
pequenas empresas. 
Pela proposta do gov-
erno, poderão ser dis-
tribuídos lucros isentos 
até R$ 20 mil mensais, 
mas  qualquer  va lor 
distribuído da pessoa 
jurídica para os sócios 
dependerá da escritu-
ração contábil, mesmo 
que seja apenas R$ 1. 
Atualmente, esses em-
preendimentos podem 
distribuir lucros isentos 
para os titulares e sócios 

sem contabilidade, des-
de que respeitem os 
percentuais para o lucro 
presumido.

Para se ter ideia da 
amplitude de medidas 
deste calibre, o estudo 
Doing Business Subna-
cional 2020, promovido 
pelo Banco Mundial, 
mostra que já no atual 
regramento jurídico/
tributário as empresas 
brasileiras consomem, 
em média, 1,5 mil horas 
p o r  a n o  p a r a  c u m -
prir suas obrigações 
tributárias, colocan-
do o Brasil entre os 10 
piores países para se 
fazer negócio no mundo 
(posição 184 num rank-
ing de 190).  A mesma 
pesquisa aponta que a 
simplificação e desoner-
ação é o caminho: em-
preendimentos optantes 
pelo Simples Nacional 
- regime que agrega até 
oito impostos e con-
tribuições declarados 
e pagos em conjunto – 
gastam 66 horas, muito 
superior as 158 horas 
gastas em países da Co-

munidade Europeia ou 
317 horas das nações 
latino-americanas.

O momento é de re-
construção, de garantir 
fôlego e energia para 
que o setor produtivo 
privado se restabeleça 
e siga cumprindo seu 
papel econômico e so-
cial. Os pequenos não 
têm tempo a perder e 
já mostraram que são 
resilientes e respondem 
rapidamente e à altura 
– foram responsáveis 
pela geração de 70% 
dos novos postos de 
trabalho nos primeiros 
cinco meses de 2021.

Temos agora a opor-
tunidade de atacar os 
verdadeiros entraves à 
geração de empregos e 
de empreendimentos. 
De forma contributiva 
estamos apresentando 
às lideranças públicas 
dados e propostas para 
facilitar abertura de em-
presas, o pagamento de 
impostos e até o melho-
ramento do ambiente 
jurídico e o cumprimen-
to de contratos. Assim 

como o governo federal 
apontou como meta em 
diversas ocasiões, tra-
balhamos incansavel-
mente para que o Brasil 
esteja entre os 50 pri-
meiros países no sentido 
de melhores práticas 
comerciais do mundo, 
com uma concorrência 
saudável, livre, sem bu-
rocracia.

É voz corrente que 
o Brasil só voltará a 
crescer com reformas 
estruturais e com a mel-
hora do ambiente de 
negócios. É hora de faz-
er valer o tratamento 
diferenciado previsto 
no artigo 179 da Con-
stituição Federal e fa-
cilitar, desburocratizar, 
simplificar, desonerar 
a vida de quem optou 
por empreender, gerar 
riquezas e empregos 
no nosso país. Somente 
assim vamos ser um país 
verdadeiramente suste-
ntável.

 Tirso Meirel les: 
P r e s i d e n t e  d o  S E -
BRAE-SP

Maria  Zél ia  Dias Miceli
Não tem como falar-

mos sobre a importância 
do vínculo escola X alu-
no, sem falarmos sobre 
afetividade, a qual está 
muito presente na vida 
da criança, independen-
te de sua origem, gênero 
ou classe social, e tem 
seu significado atribuí-
do apenas a ações como 
carinho, amor e amiza-
de, porém, a afeição vai 
além desses conceitos. 
É fundamental que haja 
no ambiente de estudo, 
a presença de senti-
mentos afetivos entre 
professores e alunos.

O educador deve es-
tar preparado a assumir 
uma postura amigável 
e receptiva para com 
seus alunos, caso con-
trário, eles não se sen-
tirão estimulados e com 
interesse em aprender, 
o que resultará em prej-
udicar não só a eles 
próprios, mas também 
aos demais colegas, no 
momento que estes pas-
sam a comportar-se com 
indisciplina, dificultan-
do o bom andamento 
das atividades e aulas. 

O professor não é 
somente um media-
dor do conhecimento, 
é visto, também, como 
um modelo pelos seus 
alunos, por isso é impre-
scindível que transmita 
uma imagem verdadeira 
e comprometida com o 
aprendizado dos alunos. 
Ele não ensina apenas 
assuntos referentes ao 
currículo, suas ações 
transmitem valores e 
condutas, as quais ul-
trapassam o conteúdo 
das disciplinas. Partin-
do-se desse pressupos-
to, surge a necessidade 
do professor rever suas 
atitudes, no intuito de 
refletir se sua ação ped-
agógica é afetiva e se 
está contribuindo posi-
tivamente ou não, para 
a evolução da apren-
dizagem. 

Sabe-se que o pro-
cesso de aprendizagem 
deve ocorrer em um 
ambiente estimulan-
te, em que o aluno se 
motive a aprender, ou 
seja, deve se sentir bem 
no ambiente escolar. 
Num universo  com essa 
característica o profes-

sor poderá trabalhar de 
forma que o aluno não 
se sinta oprimido, o 
que é muito bom, pois 
a opressão é um dos 
fatores que interfer-
em negativamente no 
aprendizado, impondo 
obrigações ao educando 
e coibindo o prazer e a 
motivação de aprender. 

O sujeito central do 
processo educacional 
é o aluno, o qual tem 
por direito  expresso 
na Constituição  Fed-
eral uma educação de 
qualidade e isso cabe 
não apenas às institu-
ições de ensino, como 
também à perspectiva 
própria de cada edu-
cador, cujo objetivo é 
conduzir o aluno na 

trajetória  do desen-
volvimento integral. 

Portanto, a necessi-
dade da presença afeti-
va nas relações sociais, 
principalmente quando 
se diz respeito à relação 
entre professor e aluno 
é essencial, pois como 
diz Paulo Freire “não há 
educação sem amor [...] 
Quem não é capaz de 
amar os seres inacaba-
dos não pode educar.” 

Maria  Zél ia  Dias 
Miceli é educadora do 
Colégio Santa Amália, 
em São Paulo, institu-
ição mantenedora da 
Liga Solidária, organi-
zação social sem fins 
lucrativos.
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COVID:

Desde o início da pandemia foram registrados 14 óbitos e 1.870 pessoas foram consideradas curadas.

O Departamento Mu-
nicipal de Saúde de Ho-
lambra divulgou nesta 
quinta-feira, dia 22 de ju-
lho, a atualização semanal 
dos números relacionados 
à Covid-19. A cidade re-
gistrou 37 novos casos, 
totalizando 1.916 confir-
mados. Duas pessoas se 
encontram em internação 
hospitalar, enquanto 30 

permanecem em isola-
mento domiciliar. Desde o 
início da pandemia foram 
registrados 14 óbitos e 
1.870 pessoas foram con-
sideradas curadas.

A imunização contra 
Covid-19 segue avançan-
do em Holambra, aten-
dendo a faixa etária a 
partir de 30 anos. Apenas 
esta semana 1.763 mora-

dores foram vacinados, 
sendo que 859 receberam 
a primeira dose e 904 a se-
gunda dose. O município 
aguarda agora a liberação 
de novos lotes por parte 
do Governo do Estado 
para dar continuidade à 
vacinação.

“Tivemos 37 novos ca-
sos confirmados na última 
semana, o que representa 

uma leve queda se com-
parado aos 46 registra-
dos na semana passada. 
Continuamos ampliando 
a vacinação de acordo 
com a liberação de doses 
por parte do Estado, mas 
é importante mantermos 
os cuidados de preven-
ção”, ponderou o diretor 
da pasta, Valmir Marcelo 
Iglecias.

Holambra registra 37 novos 
casos de Covid em uma semana

Governo de São Paulo libera recursos para o 
Bolsa do Povo 

Polícia Municipal da Posse prende 
homem por tráfico de entorpecentes

SP avança em vacinação e tem menor média do ano 
de internações por COVID-19

Da Redação

O Governo de São 
Paulo anunciou nesta 
quarta-feira (21/07) a 
liberação aos benefi-
ciários do programa 
Bolsa do Povo, recur-
sos da primeira parcela 
do Vale Gás e do SP 
Acolhe,  oferecidos a 
famílias em situação 
de vulnerabilidade so-
cial no Estado. 

O  Bolsa  do  Povo, 
vinculado à Secretaria 
de Governo, unifica os 
programas estaduais 
de  t ransferênc ia  de 
renda, simplificando 
o comparti lhamento 
de informações e o re-
passe dos valores cor-

respondentes a cada 
beneficiário. 

“A partir de hoje, os 
beneficiários já cre-
denciados no sistema 
operacionalizado pela 
Prodesp poderão sacar 
a primeira parcela do 
Bolsa do Povo, que é o 
maior programa social 
da história do Estado 
de São Paulo”, afirmou 
o  V i c e - G o v e r n a d o r , 
Rodrigo Garcia.  

T a m b é m  c o m e ç a 
a funcionar, em fase 
de teste, o assistente 
v i r tua l  do  Bolsa  do 
Povo via  Whatsapp. 
P e l o  n ú m e r o  ( 1 1 ) 
98714-2645, os usuári-
o s  p o d e r ã o  r e c e b e r 

orientações online a 
respeito de todos os 
projetos integrados. 
Quem preferir,  pode 
ligar diretamente para 
a  central  de atendi-
mento telefônico, pelo 
0800 7979800. Os ca-
nais eletrônicos fun-
cionam 24h por dia, 
sete dias por semana. 
Em caso de dúvida, um 
colaborador estará dis-
ponível para personal-
izar o atendimento de 
segunda a sexta-feira, 
das 8h às 18h. 

Quem quiser saber 
se tem direito aos pro-
gramas sociais ofere-
c idos  pelo  Bolsa  do 
Povo, pode acessar o 

site www.bolsadopovo.
sp.gov.br e realizar a 
pesquisa pelo número 
do NIS – Número de 
Identificação Social. 

P a r a  r e c e b e r  o 
benefício é necessário 
realizar o cadastro no 
porta l  e  passar  por 
uma prova de identi-
dade, de forma remota. 
Em seguida, caso seja 
elegível, o cidadão re-
ceberá  um voucher , 
c o n t e n d o  p r o t o c o l o 
e senha, que deverão 
ser usados para poder 
sacar o valor total de 
cada parcela em caixas 
eletrônicos do Banco 
do Brasil ou 24 Horas, 
nas opções “Saques” e 

“Benefícios Emergen-
ciais”.  O prazo para 
retirada do dinheiro é 
de até 30 dias. 

Programas 
O Vale Gás é des-

tinado a famílias em 
situação de vulnera-
bi l idade,  que  v ivem 
em comunidades  ou 
favelas, e poderão re-
ceber três parcelas bi-
mestrais  de  R$ 100 
c a d a ,  t o t a l i z a n d o  o 
benefício de R$ 300 
por família no perío-
do, o que equivale a 
três botijões de GLP 
de 13kg. 

J á  o  S P  A c o l h e 
a t e n d e  f a m í l i a s  e m 
situação de vulnerabi-

lidade social que perd-
eram membro familiar 
por covid-19 desde o 
início da pandemia até 
21 de junho deste ano. 
Cada família beneficia-
da receberá R$ 1.800, 
em seis parcelas men-
sais e consecutivas de 
R$ 300 cada.  

O valor disponibili-
zado hoje correspon-
de às primeiras par-
c e l a s  d o s  d o i s  p r o -
gramas, sendo 101.418 
benefícios do Vale Gás 
e 14.926 do SP Acolhe. 
Com isso, o total inves-
tido pelo Governo de 
São Paulo neste pri-
meiro pagamento será 
de R$ 14,6 milhões.

De santo Antônio de Pos-
se

A  P o l í c i a  M u n i c -
ipal  de Santo Antô-
nio de Posse prendeu 
um homem acusado 
por tráfico de entor-
pecentes na noite desta 
quarta-feira, dia 21 de 

julho, no bairro São 
Judas Tadeu.

Durante patrulha-
mento no local, con-
hecido pela venda de 
drogas, os GMs Masotti 
e Alexandra, avistaram 
o indiciado pegando 
um objeto e entregando 
para um indivíduo de 

bicicleta, que se evadiu 
ao notar a presença da 
viatura. Os agentes ti-
veram êxito em abordar 
o suspeito e ao verificar 
o local, encontraram28 
pinos de cocaína, 10 
porções de maconha, 14 
porções de crack e 30 
reais em espécie.

Durante a  revista 
pessoal  o  autor  de-
clarou que as drogas lhe 
pertenciam e que es-
taria vendendo. Diante 
dos fatos, foi detido e 
encaminhado à Delega-
cia de Jaguariúna para 
as devidas providencias

Da Redação

O Vice-Governador 
Rodrigo Garcia anun-
ciou nesta quarta-fei-
ra (21) que a média de 
internações no esta-
do de São Paulo por 
COVID-19 nos últimos 
sete dias é a menor já 
registrado em 2021. 
Entre os dias 15 e 21 
de julho, a média de 
hospitalizações ficou 
e m  1 . 4 0 3 ,  r e f l e t i n -
d o  d i r e t a m e n t e  o 
impacto positivo da 
imunização para evi-
tar  casos  graves  da 
doença.

“O número de no-
v a s  i n t e r n a ç õ e s  d o 
coronavírus registra-
das nos últimos sete 
dias foi o menor regis-
trado neste ano. Isso 
é  ref lexo do avanço 
da vacinação aqui no 
estado de São Paulo”, 
afirmou o Vice-Gover-
nador. “A relação de 
causa e efeito da vaci-
n a ç ã o  e s t á  d e m o n -
strada claramente no 

nosso estado com essa 
queda”, acrescentou 
Garcia.

São Paulo iniciou a 
campanha de imuni-
zação em todo o Brasil 
no dia 17 de janeiro, 
com vacinas produz-
idas  e  fornec idas  a 
todo o país pelo Insti-
tuto Butantan. Agora, 
as internações na úl-
t ima semana epide-
miológica caíram 10% 
em relação ao período 
com a menor média 
de hospitalizações até 
então, verificada em 9 
de janeiro, com 1.560 
registros de novas in-
ternações no estado.

Neste mês, São Pau-
lo se tornou o primeiro 
e s t a d o  b r a s i l e i r o  a 
vacinar mais de 50% 
da população com ao 
menos uma dose de 
imunizantes  contra 
o  c o r o n a v í r u s .  A t é 
as 13h25 desta quar-
ta, eram 25.105.528 
p e s s o a s  p r o t e g i d a s 
com pelo menos uma 
dose,  o  equivalente 

a  54,24% dos  habi-
tantes do estado.

Outras 8.660.649 
pessoas estão com o 
esquema vacinal com-
pleto com duas dos-
es  dos  imunizantes 
do Butantan, Fiocruz 
ou Pfizer ou ainda a 
a p l i c a ç ã o  ú n i c a  d a 
vacina fornecida pela 
Janssen.  Desta  for-
ma, 18,71% da popu-
lação de São Paulo já 
completou o ciclo de 
imunização contra a 
COVID-19.

A redução consis-
tente do número de 
internações permite 
q u e  o s  s e r v i ç o s  d e 
s a ú d e  c o m e c e m  a 
r e t o m a r  a t i v i d a d e s 
que foram prejudica-
das  pela  pandemia, 
como rea l ização  de 
c i rurg ias  e le t ivas  e 
ampl iação  do  aten-
dimento a pacientes 
com doenças graves. 
Assim, quanto mais 
rápido o cronograma 
da vacinação, menor 
será a pressão sobre a 

capacidade hospitalar 
em São Paulo.

“No dia 1º de abril, 
quando tivemos o pico 
da segunda onda, es-
távamos com 13.150 
pacientes internados. 
São 50% a menos de 
pacientes internados 
nas UTIs. E o que cha-
ma atenção também 
é a queda na enfer-
mar ia ,  com 6 .437” , 
afirmou o Secretário 
d e  S a ú d e  J e a n 
Gorinchteyn. “Isso é 
claramente relaciona-
do com a vacinação. 
Estamos vacinando e 
impactando na mor-
talidade e nas inter-
nações.”

I n d i c a d o r e s 
diários

De acordo com le-
v a n t a m e n t o  d e s t a 
quarta da Secretaria 
da Saúde, a taxa de 
ocupação de em UTIs 
por  COVID-19  é  de 
60,19% no estado e de 
55,65% na Grande São 
Paulo. Os leitos ocu-
pados por pacientes 

graves somam 6.920, 
ante 7.194 na véspera. 
Já as hospitalizações 
em enfermaria regis-
tram 6.437 pacientes 
com sintomas moder-
ados da doença, ante 
6.684 do dia anterior.

Ao longo de toda a 
pandemia,  o  estado 
de São Paulo regis-
trou 3.966.009 casos 
d e  C O V I D - 1 9 ,  c o m 
135.973 mortes .  Os 
c a s o s  r e c u p e r a d o s 
m a r c a m  3 . 6 4 3 . 4 3 5 
até o momento, além 
de 418.131 altas hos-
pitalares. A apresen-
tação detalhada está 
d i s p o n í v e l  n o  l i n k 
h t t p s : / / i s s u u . c o m /
g o v e r n o s p / d o c s /
apresentac_a_o_-_
sau_de-1 .

Prevenção
Apesar do impac-

to posit ivo da vaci-
nação, as autoridades 
de saúde do Estado 
reforçam que toda a 
sociedade deve con-
tinuar mobilizada em 
ações preventivas que 

comprovadamente re-
duzem o contágio pelo 
coronavírus.

O uso de máscar-
as, higienização das 
mãos e o distancia-
mento social  são as 
formas mais eficazes 
para frear a pandemia 
até que campanha de 
vacinação seja  con-
cluída.

“ N ó s  e s t a m o s 
caminhando com bas-
tante cautela e segu-
rança. Por exemplo, 
n ó s  n ã o  p e n s a m o s 
neste momento na re-
tirada das máscaras. 
Nos países com recru-
descência  de  casos, 
principalmente pela 
variante delta, as me-
didas de segurança e 
distanciamento foram 
s u s p e ns a s  e  a l g u ns 
estão tendo que vol-
t a r  a t r á s  p a r a  a u -
mentar a proteção da 
população”, reforçou 
Paulo Menezes,  Co-
ordenador do Centro 
de  Cont ingência  da 
COVID-19.
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Agentes da Defesa Ci-
vil, equipes do Trânsito, 
servidores do Departa-
mento Municipal de Agri-
cultura e Meio Ambiente 
e Bombeiros Voluntários 
de Holambra, além de 
agentes da Defesa Civil de 
Santo Antônio da Posse, 
participaram nesta ter-
ça-feira de treinamento 

promovido pelo Corpo de 
Bombeiros do Estado de 
São Paulo relacionado à 
Operação Corta Fogo. 

Foram abordados te-
mas como integração 
dos órgãos no atendi-
mento às emergências, 
segurança dos agentes, 
utilização correta de EPI 
(Equipamento de Prote-

ção Individual) e ações 
preventivas e práticas no 
combate a incêndios em 
vegetação. 

A Defesa Civil e o De-
partamento Municipal de 
Segurança e Trânsito pe-
dem que a população co-
labore seguindo algumas 
orientações preventivas 
importantes:

– Não jogue cigar-
ros ou fósforos acesos 
às margens de estradas, 
rodovias e terrenos.

– Não faça queimadas, 
pois oferecem risco à saú-
de e à vida das pessoas, 
podendo danificar a rede 
elétrica, entre outros pre-
juízos.

– Não solte balões. 
Fabricar, vender ou soltar 
esse tipo de objeto, além 
de ser crime ambiental, 
oferece perigo à vida das 
pessoas e muitos danos à 
natureza.

– Não solte rojões ou 
fogos de artifício próxi-
mos a áreas de mata.

– Moradores em pro-
priedades rurais devem 
utilizar a técnica de acei-
ros.

– Denuncie caso de 
identifique atos suspei-
tos. Em Holambra, ligue 
para (19) 3802-1722 (De-
fesa Civil) ou 153 (Polícia 
Municipal).

Agentes da Defesa Civil de Holambra participam 
da Operação Corta Fogo

DEFESA CIVIL:

equipes do Trânsito, servidores do Departamento Municipal de Agricultura e Meio Ambiente e Bombeiros Voluntários de Holambra, 
além de agentes da Defesa Civil de Santo Antônio da Posse, também participaram da operação

COMDEMA elege sua nova 
diretoria

Dia de Campo reunirá empresas do 
agronegócio e estudantes da Unifeob

Águas de Holambra reforça a importância do 
leiturista para a gestão eficiente do sistema

O Conselho Munic-
ipal de Meio Ambiente 
(COMDEMA) elegeu esta 
semana sua nova direto-
ria para o próximo biê-
nio. O presidente eleito 
é Gilson Arlei Garcia, 

do Rotary Club; Geraldo 
Veloso, do SAEHOL, é o 
novo vice; e Leandro An-
selmo, do Departamento 
Municipal de Agricultura 
e Meio Ambiente, é o 
secretário. 

A entidade conta com 
representantes de órgãos 
públicos, setores empre-
sariais e organizações 
da sociedade civil para 
discutir temas ligados 
à gestão ambiental no 

âmbito municipal. As 
reuniões ocorrem men-
salmente, sempre na se-
gunda terça-feira de cada 
mês, às 16h, na Câmara 
Municipal, e são abertas 
ao público.

Da Redação

Trabalho coletivo: o 
resultado dos esforços 

de estudantes, docentes 
e empresas parceiras da 
Unifeob durante os últi-
mos meses será apresen-

tado no próximo sábado 
(24), das 7h30 às 12h30. 
O Dia de Campo, com 
enfoque na cultura da 
batata, será realizado no 
campo experimental da 
Fazenda-Escola da Uni-
feob, onde produtores e 
grandes marcas poderão 
demonstrar técnicas, 
expor novos produtos 
e trocar conhecimento 
com diversos players do 
agronegócio.

“É uma atividade de 
dinâmica demonstrativa 
do campo experimental 
que foi desenvolvido”, 
explica o coordenador 
do curso de Engenharia 
Agronômica da Unifeob, 

José Rodolfo Brandi. 
Ele destaca a dedicação 
e o comprometimento 
dos envolvidos. “Houve 
muito planejamento, 
empenho, trabalho e co-
laboração de todos que 
participaram, um desafio 
enorme”.

Empresas partici-
pantes

Nos estandes estarão 
presentes as empresas 
ICL (Compass), FMC 
Agr íco la ,  Syngenta , 
UPL, Ihara, Yara Brasil, 
Cooperbatata, ABVGS, 
Thebe (Ebara), Bauer do 
Brasil, Perfect Flight e 
Sicredi. “Todas as partes 

envolvidas desenvolvem 
e promovem conheci-
mento. O Dia de Campo 
aproxima as empresas, 
a instituição, os estu-
dantes e o mercado de 
trabalho”, afirma o coor-
denador.

Além da integração 
desses diferentes seto-
res e a possibilidade de 
expandir o networking, 
o evento também con-
tribuirá diretamente com 
a sociedade. “Atendendo 
a um pedido da ABVGS, 
toda a produção do cam-
po experimental de bata-
ta será revertida como 
doação para instituições 
assistenciais por meio da 

Associação Setembro de 
Vargem Grande do Sul”, 
finaliza José Rodolfo.

Atendimento exclu-
sivo

Apesar de todos os 
protocolos de segurança 
assegurados pela insti-
tuição para evitar a con-
taminação por Covid-19, 
os estudantes terão um 
dia específico – o sába-
do seguinte (31) – ape-
nas para tirar dúvidas 
e adquirir informações 
relevantes para o que es-
tão aprendendo no cur-
so. A medida visa evitar 
aglomerações no dia 24.

Realizar a medição 
do consumo de água, 
contribuir com a redução 
do índice de perdas por 
meio de fiscalizações, 
bem como com o uso ra-
cional da água. Essas são 
algumas das atividades 
que o colaborador leitur-
ista proporciona à popu-
lação.  Nesta terça-feira 
(20), quando se comem-
ora o Dia do Leiturista, 
a Águas de Holambra 
reforça a importância do 
trabalho realizado por 
estes profissionais que, 
com chuva ou sol, não 
medem esforços para de-

sempenhar uma função 
essencial para o setor de 
saneamento.

Entre as funções de-
sempenhadas pelo op-
erador multifuncional 
Willian Pereira Gomes, 
estão a leitura do con-
sumo mensal do imóvel, 
atender e prestar esclare-
cimento das dúvidas dos 
usuários que possam faz-
er durante as operações, 
realizar a análise crítica 
dos índices quando há al-
guma divergência no val-
or e consumo comparado 
aos períodos anteriores.

Diariamente, Willian 

realiza entorno de 300 
visitas técnicas, percor-
rendo todas as regiões 
do município. No total, 
essas operações vão cor-
responder a aproxima-
damente 4.800 proced-
imentos de leituras que 
serão cumpridos até o 
final do mês pelo oper-
ador.

O operador que integ-
ra o quadro de profission-
ais da concessionária há 
uma semana, relata que 
essa a primeira experiên-
cia na área de saneamen-
to e elenca como prin-
cipal dificuldade para 

exercer os procedimen-
tos, as situações em que 
o acesso ao hidrômetro 
está obstruído ou o apa-
relho está invertido ou 
em difícil localização.

“É uma responsabil-
idade muito grande, os 
clientes nos procuram 
para esclarecer as dúvi-
das e temos que estar 
prontos para qualquer 
tipo de situação, tratan-
do-o sempre com res-
peito, educação e tendo 
sempre jogo de cintura 
para oferecer aos usuári-
os o melhor atendimento 
possível”, avalia Willian.
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EDUCAÇÃO:

Crianças e jovens que frequentam as escolas Parque dos Ipês e Maria José Moreira Van Ham (Jardim das Primaveras) devem retirar os itens, no Ginásio Municipal 
de Esportes 

Educação de Holambra distribui kits de 
alimentação escolar nos dias 26 e 27 de julho

A Prefeitura de Holam-
bra irá distribuir nos dias 
26 e 27 de julho cerca de 
2.350 kits de alimentação 
escolar para estudantes 

matriculados na rede 
pública municipal de ensi-
no. A entrega será realiza-
da entre 12h e 18h na uni-
dade em que o aluno está 

matriculado. Crianças e 
jovens que frequentam as 
escolas Parque dos Ipês e 
Maria José Moreira Van 
Ham (Jardim das Pri-
maveras) devem retirar 
os itens, neste mesmo 
horário, no Ginásio Mu-
nicipal de Esportes. O pai, 
a mãe ou o responsável 
legal do aluno precisará 
apresentar um documen-
to de identificação, como 
RG ou CPF, e o Cartão Ci-
dadão do estudante.

A mudança no local de 
entrega foi necessária, de 
acordo com a diretora in-
terina de Educação, Clau-

dicir Pícolo, em função 
da falta de espaço, com a 
retomada das aulas pres-
enciais, para montagem e 
armazenagem dos kits nas 
duas maiores escolas do 
município. “Além disso, 
com o retorno das ativi-
dades, a merenda voltou 
a ser servida. O kit atua, 
agora, como um comple-
mento e conta, a partir 
deste momento, exclusiv-
amente com alimentos 
não-perecíveis e ovos”.

A distribuição é feita 
para todos os estudantes 
da rede municipal de en-
sino, do berçário ao 9º 

ano do ensino fundamen-
tal e também aos alunos 
da Educação de Jovens e 
Adultos (EJA).

Holambra retomou as 
aulas presenciais na rede 
municipal no dia 28 de 
junho. O retorno, que seg-
ue rígidos protocolos de 
prevenção ao novo coro-
navírus, é gradual e opcio-
nal, com limite, nesta pri-
meira fase, de até 35% da 
capacidade de estudantes 
em cada sala de aula por 
dia.

Serviço:
Entrega de kits de al-

imentação escolar para 
alunos da rede pública 
municipal

Data: 26 e 27 de julho
Horário: 12h às 18h
Local: Unidade em que 

o estudante está matric-
ulado. Para alunos das 
escolas Parque dos Ipês e 
Maria José Moreira Van 
Ham (Jardim das Primav-
eras), a entrega será feita 
no Ginásio Municipal de 
Esportes.

É necessário apresen-
tar um documento de 
identificação, como RG ou 
CPF, e o Cartão Cidadão 
do estudante.

O Departamento Mu-
nicipal de Educação re-
cebeu na terça-feira, dia 
20 de julho, a visita de 
representantes do Cor-
po de Bombeiros do Es-

tado de São Paulo para 
conversar sobre a imple-
mentação no município 
do Programa Bombeiro 
na Escola (PBE). 

O objetivo do progra-

ma é conscientizar crian-
ças e adolescentes sobre 
a prevenção de acidentes 
domésticos, incêndios e 
outras situações de risco. 
As aulas, inicialmente 

voltadas para turmas do 
4º ano do Ensino Fun-
damental I, serão minis-
tradas por um Bombeiro 
Educador e devem come-
çar a partir de setembro.

Educação de Holambra irá 
implantar o Programa Bombeiro 

Prefeitura de Jaguariúna lança concurso público 
com quase 100 vagas

Prefeitura inicia o programa Primeiros Olhares 
nas escolas da rede pública

A Prefeitura de Jag-
uariúna publicou na 
edição desta sexta-feira, 
dia 16 de julho, da Im-
prensa Oficial dois editais 
para a realização de con-
curso público com cerca 
de 100 vagas em mais de 

70 cargos nas mais di-
versas áreas da Admin-
istração municipal, com 
salários que variam de R$ 
1.689 a R$ 12,2 mil.

Nos editais 10 e 
11/2021, há vagas para 
todos os níveis de esco-

laridade (ensino funda-
mental, ensino médio 
ou técnico e ensino su-
perior), para áreas como 
saúde, educação, segu-
rança pública, obras, ad-
ministração, entre outras.

Serão contratados 

professores, bombeiros, 
médicos, motoristas, 
agentes operacionais, ar-
quitetos, jardineiros, as-
sistentes sociais, guardas 
municipais, técnicos de 
enfermagem, entre out-
ros. A relação completa 

de cargos está disponível 
nos editais. Confira no 
canal Imprensa Oficial, 
no portal da Prefeitura 
(www.jaguariuna.sp.gov.
br).

As inscrições para o 
concurso poderão ser feit-

as de 29 de julho até 20 de 
agosto, exclusivamente 
no site da Fundação 
Vunesp (Fundação para 
o Vestibular da Univer-
sidade Estadual Paulis-
ta), que é o www.vunesp.
com.br. 

A Prefeitura de Hol-
ambra deu início hoje 
ao projeto Primeiros Ol-
hares, que disponibiliza 
exames oftalmológicos 
para os alunos da rede 
pública municipal de 
ensino e oferece óculos 
àqueles que apresentar-
em dificuldades. 

O trabalho, realiza-
do pelo Fundo Social 

de Solidariedade em 
parceria com os depar-
tamentos de Promoção 
Social, Saúde e Edu-
cação, irá beneficiar 
nesta primeira etapa 
1200 estudantes. Uma 
importante iniciativa 
para melhorar a quali-
dade de vida e assegu-
rar o processo de apren-
dizado na escola!

Cadastro do 1º Festival de 
Sabores de Santo Antônio de 

Posse
Vem aí o 1º Festival de 

Sabores de Santo Antô-
nio de Posse! Para fo-
mentar o comércio local, 
a Prefeitura Municipal de 
Santo Antônio de Posse, 
através da Diretoria de 

cultura e Turismo e em 
parceria com Associação 
Comercial lança o 1º Fes-
tival de Sabores de Santo 
Antônio de Posse.

Você que tem comér-
cio gastronômico pode 

participar gratuitamente 
do festival e divulgar 
um prato do seu esta-
belecimento. Para par-
ticipar basta fazer a sua 
inscrição na Secretaria 
de Educação ou na Asso-

ciação comercial, ou at-
ravés do WhatsApp (19) 
9 8108 – 6411.

As inscrições são gra-
tuitas e serão aceitas até o 
dia 31 de julho. Para mais 
informações entrar em 

contato pelo WhatsApp 
(19) 9 8108 – 6411 ou 

pelo e-mail: cultura@
pmsaposse.sp.gov.br
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MEIO AMBIENTE: 

Óleo e gordura em geral, descartada na rede se solidifica e se transforma em uma massa dura como concreto

Departamento de Esportes 
realiza pintura do Ginásio de 

Esportes
O Departamento 

Municipal de Esportes 
iniciou esta semana o 
serviço de pintura exter-

na do ginásio municipal 
de esportes, que se en-
contrava desgastada. 

A previsão é que os 

trabalhos sigam até 15 de 
agosto, quando a parte in-
terna também será repin-
tada e receberá reparos e 

melhorias, visando deix-
ar o espaço em perfeitas 
condições para a prática 
de esportes.

Pode parecer inofen-
sivo, mas o descarte irre-
gular de óleo na rede co-
letora de esgoto é um dos 
principais desafios en-
frentados na área de sa-
neamento. A prática, que 
muitas vezes é adotada 

como uma solução rápi-
da para eliminar o resí-
duo, implica em danos 
ambientais, assim como 
prejudica o bom funcio-
namento do sistema de 
esgotamento sanitário.

Em relação aos pre-

juízos a operação do sis-
tema, o coordenador de 
Engenharia e Operações 
da Águas de Holambra, 
Alan Pedra, explica que, 
em seu estado natural, a 
água e o óleo não se mis-
turam, mas juntos essa 

combinação forma uma 
placa sólida de gordura 
que vai se acumulando 
entre as “paredes” da 
tubulação e, consequen-
temente, obstrui toda a 
passagem inviabilizando 
a vazão do esgoto pela 
rede coletora. Para au-
xiliar neste problema a 
empresa tem adotado 
procedimentos preven-
tivos, a fim de coibir as 
ocorrências relacionadas 
a essa conduta irregular.

“Infelizmente, ainda 
existe uma cultura equi-
vocada de que tudo pode 
ser descartado na rede, 
mas ao adotar essa con-
duta, a “solução” de um 
indivíduo, transforma-se 
em um transtorno cole-
tivo, pois além de danifi-
car o sistema de esgota-
mento, também, afeta ao 
meio ambiente. Por isso, 
cada vez mais a conces-
sionária tem implemen-
tados métodos preven-
tivos como higienização 
frequente das tubulações 
com caminhão hidroja-
to”, destaca o coordena-
dor.

 
PROGRAMA DE 

OLHO NO ÓLEO
No cenário ambiental, 

a concessionária alerta 
ainda para o dado alar-
mante de que, a cada um 
(1) litro de óleo descarta-
do irregularmente, cerca 
de 20 mil litros de água 
são contaminados, pois 
essa substância pode se 
infiltrar no solo e atingir 
o lençol freático. Além 
disso, por ter densida-
de inferior à água, ao se 
“misturarem” forma-se 
uma espécie de película 
que dificulta a passagem 
de luz e oxigênio ao cor-
po hídrico, com isso, os 
seres vivos que habitam o 
aquele ecossistema aquá-
tico acabam morrendo, 
devido a uma oferta me-
nor de alimento e ar.

Para orientar sobre 
os impactos ambientais 
provenientes desse hábi-
to, a concessionária con-
ta com o programa De 
Olho no Óleo, promovido 
pela área de Responsabi-
lidade Social.

A iniciativa tem o ob-
jetivo de conscientizar a 
população de forma ge-
ral, sobre a importância 
da destinação correta do 

óleo de cozinha e os pre-
juízos causados quando 
não há a coleta adequa-
da. O programa oferece a 
orientação sobre os mé-
todos de destinação, por 
meio de oficinas de sus-
tentabilidade, folhetos 
explicativos, dinâmicas 
adaptadas a vários perfis 
e faixas etárias de públi-
co, que apresentam for-
mas de reaproveitamen-
to do óleo e manuseio 
seguro para a doação a 
ONGs e Cooperativas.

 
PANORAMA NACIO-

NAL DO ÓLEO
Segundo a Associação 

Brasileira para Sensibi-
lização, Coleta e Recicla-
gem de Resíduos de Óleo 
Comestível (Ecóleo), es-
tima-se que o brasileiro 
consome a média de 20 
litros de óleo vegetal ao 
ano. Deste montante, 
apenas 1% de todo o to-
tal produzido, é coletado 
de forma adequada, en-
quanto o restante acaba 
sendo descartado irregu-
larmente e, consequen-
temente seguindo para a 
rede coletora de esgoto.

Águas de Holambra alerta para prejuízos 
causados pelo descarte irregular de óleo na 

rede coletora

legenda: Óleo e gordura em geral, descartada na rede se solidifica e se transforma em uma 
massa dura como concreto

Os moradores de Ja-
guariúna contam, desde 
2007, com informações 
on-line da meteorolo-
gia na cidade. Os dados 
são viabilizados por uma 
estação agrometeoroló-
gica, localizada na área 
ocupada pelo Departa-
mento de Agropecuária 
e Meio Ambiente da Pre-
feitura, no bairro Gue-
des.

Segundo a diretora 
de Meio Ambiente da 
Prefeitura de Jaguari-
úna, Aline Granghelli 
Catão, as informações 
são disponibilizadas no 
site www.ciiagro.org.br/

ema/ e são atualizadas a 
cada 20 minutos. Estão 
disponíveis informações 
sobre temperatura mé-
dia diária, umidade re-
lativa do ar, volume de 
chuvas e radiação solar, 
entre outras.

O objetivo principal 
da estação é a prestação 
de informações agro-
meteorológicas e de de-
manda hídrica aos agri-
cultores do município 
e região, para suporte à 
agricultura irrigada e ao 
controle fitossanitário.

“É importante ressal-
tar que essas informa-
ções também podem ser 

importantes para um 
melhor desempenho de 
outros setores, como o 
da Defesa Civil, Turismo 
e Saúde”, afirma Aline.

O projeto é uma par-
ceria da Administração, 
por meio da Secretaria 
Municipal de Meio Am-
biente, com o Centro 
Integrado de Informa-
ções Agrometeorológicas 
(Ciiagro), Instituto Agro-
nômico de Campinas 
(IAC), e suporte do Fun-
do Estadual de Recursos 
Hídricos (FEHIDRO) e 
Fundação de Amparo à 
Pesquisa do Estado de 
São Paulo (Fapesp).

Estação Agrometeológica de  Jaguariúna 
fornece informações online a moradores e 

produtores rurais

A Prefeitura Muni-
cipal de Santo Antônio 

de Posse, por meio do 
Departamento de Trân-

sito e do Departamento 
de Serviços Públicos, 

continua realizando seu 
trabalho, trazendo me-

lhorias na sinalização 
das vias e calçadas nas 
principais ruas da cida-
de.

Nesta semana, foi 
realizada a pintura das 
guias e limpeza da rota-
tória do bairro Barreiro, 
melhorando a visibili-
dade e acesso dos veícu-
los que transitam por lá.

As manutenções têm 
o objetivo melhorar a 
sinalização e garantir a 

segurança de todos.

PARA SOLICITA-
ÇÕES DE REPAROS 
NAS RUAS E OUTROS 
ASSUNTOS:

Agora você pode bai-
xar o aplicativo da Ou-
vidoria-Geral de Santo 
Antônio de Posse que 
irá permitir reclamar, 
sugerir, pesquisar in-
formações e até denun-
ciar.

Prefeitura realiza melhorias na sinalização 
das vias públicas da cidade
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VACINAÇÃO:

A aplicação do imunizante será realizada no Salão da Terceira Idade por ordem de chegada, com distribuição de senhas 

Artur Nogueira atinge 50% da população vacinada 
contra a Covid-19 com 1ª dose

Holambra vacina moradores a partir de 30 
anos neste sábado

Com organização e 
eficiência, Artur Noguei-
ra atingiu 50% da pop-
ulação geral vacinada 
com ao menos a 1ª dose 
do imunizante contra a 
Covid-19. A campanha 
de imunização ocorre há 
pouco mais de seis meses 
no sistema drive-thru, 
em frente à UBS do Jar-
dim Conservani, e na sala 
de vacina do Espaço Mãe 
e Filho.

Dentre os 55.340 mil 
habitantes do município 

nogueirense, 27.665 já 
foram vacinados, o que 
representa 50% da pop-
ulação. Deste número, 
26.157 referem-se à pri-
meira dose e 1.508 à 
dose única. Ao todo, o 
município já recebeu 
37.779 doses até essa 
terça-feira (20), sendo 
que 34.587 já foram apli-
cadas, dentre elas, Pfizer, 
Janssen, Astrazeneca e 
CoronaVac - todas com 
eficácia comprovada e 
autorizadas pela Agência 

Nacional de Vigilância 
Sanitária (Anvisa). 

A secretária de Saúde 
Angela Pulz Delgado co-
menta que os números 
são satisfatórios graças 
ao trabalho em equipe. 
“Desde quando a vacina 
foi liberada em Artur 
Nogueira temos recebido 
inúmeros elogios, pois 
o pessoal da Vigilância 
e Saúde tem enfrentado 
chuva e sol para garantir 
que a população receba 
as doses”, disse. 

Do total de vacinados, 
7.253 eram idosos, 1.673 
profissionais da saúde, 
964 profissionais da ed-
ucação, 3.777 dos gru-
pos prioritários e 13.998 
adultos. Destes, 6.922 já 
receberam as duas doses 
da vacina e completaram 
o ciclo de imunização.

O  p r e f e i t o  Lu c a s 
Sia (PSD) comemora 
o avanço da vacinação 
contra a Covid-19 no 
município. “Estamos tra-
balhando para que toda a 

população seja imuniza-
da. Este era um dos nos-
sos objetivos e estamos, 
graças ao trabalho dos 
nossos excelentes profis-
sionais, concretizando 
isso”, comenta.

A coordenadora de 
Vigilância Epidemiológi-
ca Milena Sia Perin ori-
enta que os moradores 
fiquem atentos à data de 
aplicação da 2ª dose para 
que o ciclo de imunização 
seja concluído. E, para 
que a vacinação ocorra 

com maior rapidez, ela 
orienta que todos real-
izem o pré-cadastro no 
site “VacinaJá”. “Esse 
procedimento agiliza o 
cadastro e a aplicação 
ao dirigir-se até o ponto 
de vacinação. Pedimos 
atenção aos moradores 
com relação a esse pro-
cesso. Estamos muito 
satisfeitos com o anda-
mento da vacinação. Na 
próxima semana inici-
aremos novos grupos”, 
afirma.

A  P r e f e i t u r a  d e 
H o l a m b r a  r e c e b e u 
novo lote da vacina 
contra a Covid-19 e 
irá realizar no próx-
imo sábado,  dia  24 
de julho, entre 8h e 
12h, a vacinação de 
moradores a partir de 
30 anos. A aplicação 
do imunizante será 
realizada no Salão da 

Terce ira  Idade  por 
ordem de  chegada, 
com distribuição de 
senhas. É necessária a 
apresentação de doc-
umento oficial  com 
foto e Cartão Cidadão.

Serão disponibili-
zadas, ao todo, 248 
doses.  “Esta  é  uma 
oportunidade para as 
pessoas dessa faixa 

etária que não ten-
ham conseguido uma 
vaga de agendamento 
ou que,  por motivo 
de trabalho ou estu-
do, não puderam ser 
imunizadas durante 
a semana”, explicou o 
diretor municipal de 
Saúde, Valmir Marce-
lo Iglecias.  

De acordo com o 

Vacinômetro do Gov-
erno do Estado de São 
Paulo, 60,4% da pop-
ulação holambrense 
já recebeu pelo menos 
uma dose do imuni-
zante contra a doença. 
A c idade tem 1.916 
casos confirmados e 
14 mortes provoca-
das pelo novo coro-
navírus.

Jaguariúna volta a vacinar normalmente contra a 
Covid-19 a partir desta quinta

Saúde da Posse continua a vacinação contra 
Covid-19 das pessoas de 34 a 30 anos

A população que tem 
30 anos ou mais pode ir 
até o Parque Santa Ma-
ria nesta quinta-feira, 
dia 22, para ser imuni-
zada contra a covid-19. 
A Prefeitura de Jag-
uariúna recebeu novas 

doses do imunizante e 
a vacinação que estava 
parcialmente suspensa 
será retomada às 15h.

Segundo a Secretária 
Municipal de Saúde, 
Maria do Carmo Pelisão, 
a cidade depende do en-

vio dos imunizantes o 
que é feito por parte do 
Governo do Estado de 
São Paulo. “A situação 
foi normalizada rapid-
amente, por isso agora 
já voltaremos a vacinar 
quem tem 30 anos ou 

mais. É muito impor-
tante que a população 
seja imunizada para 
conseguirmos conter o 
coronavírus”, destacou 
a secretária. 

A vacinação acon-
tece de segunda a sex-

ta-feira, das 15h às 19h 
no Parque Santa Maria. 
Os demais grupos pri-
oritários também seg-
uem recebendo as doses 
no mesmo local.   

Para ser imunizado é 
preciso apresentar doc-

umento com foto, com-
provante de residência e 
o Cartão Cidadão. Além 
disso, a pessoa também 
deve fazer o pré-cadas-
tro no site da Prefeitura 
(jaguariuna.sp.gov.br) 
no link “Cidadão”.

A Secretaria Munici-
pal da Saúde de Santo 
Antônio de Posse seg-
ue realizando a imuni-
zação contra a Covid-19 
das pessoas de 34 a 30 
anos, iniciando nesta 
quarta-feira (21) a pop-
ulação de 32 anos.

Na quinta-feira (22) 
a Saúde iniciará a vaci-
nação das pessoas com 
31 anos e na sexta-fei-
ra (23) a população de 
30 anos, conforme o 
PEI (Plano Estadual de 
Imunização), do Gov-
erno do Estado de São 
Paulo.

A aplicação das vaci-
nas será realizada nos 
Postos de Saúde da 
Família, das 9h às 16h 
e na Sala de Vacinação 
da Vigilância Epidemi-
ológica das 8h às 20h.

É necessária a apre-
sentação do CPF, 
Cartão SUS e compro-
vante de residência.

Horário ampliado de 
modo a facilitar o aces-
so da população.

Através do escalona-
mento de faixas etárias, 
a Secretaria visa evitar 
filas e aglomerações 
nos locais de vaci-
nação, além de melhor 
remanejar as doses da 
vacina, devido a escas-
sez do imunizante.

Cronograma com-
pleto

30 a 34 anos: a par-
tir de 19/07 a 04/08

25 a 29 anos: a partir 
de 05/08 a 12/08

18 a 24 anos: a partir 
de 13/08 a 20/08

12 a 17 anos (com 
deficiência, comor-

bidades e gestantes): 
23/08 a 05/09

15 a 17 anos: 06/09 
a 19/09

12 a 14 anos: 20/09 
a 30/09

Aplicação da Se-
gunda dose

A maioria das vaci-
nas contra a Covid-19 
utilizadas no município 
atualmente possuem 
esquema vacinal de 
duas doses, que deve 
ser completado res-
peitando os intervalos 
recomendados entre a 
primeira e a segunda 
dose. Mesmo que você 
tenha perdido o prazo 
recomendado, retorne 
ao posto de vacinação 
para receber a segunda 
dose e concluir o es-
quema vacinal.

A imunização contra 

o coronavírus só é efe-
tiva de fato duas sema-
nas após a aplicação da 
segunda dose do imu-
nizante, completando 
o chamado “esquema 
vacinal”. Portanto, sem 
receber as duas doses o 
indivíduo não está pro-
tegido contra a doença.

Vacina contra 
Covid-19 x Vacina 
da Gripe

Considerando a aus-
ência de estudos de 
coadministração para 
a vacinação contra in-
fluenza e Covid-19, não 
se recomenda a admin-
istração simultânea 
das vacinas. As pes-
soas contempladas 
no grupo prioritário 
para a vacinação con-
tra influenza que bus-
carem uma Unidade 

de Saúde, e ainda não 
foram vacinadas contra 
o coronavírus, prefer-
encialmente, deve ser 
administrada a vacina 
Covid-19 e agendada a 
vacina influenza, res-
peitando um intervalo 
mínimo de 15 dias en-
tre as vacinas.

V a c i n a ç ã o 
Solidária:

A Secretaria Munic-
ipal da Saúde juntam-
ente com o Fundo So-
cial de Solidariedade 
está realizando a 
campanha Vacinação 
Solidária, cujo intuito 
é arrecadar alimentos 
para ajudar a popu-
lação em situação de 
vulnerabilidade social. 
Quando for vacinar, se 
puder, doe 1kg de ali-
mento não perecível e 

ajude quem mais pre-
cisa. A doação não é 
obrigatória.

Horários de Vaci-
nação:

PSF Bairros
das 9h às 16h
Vigilância Epidemi-

ológica
das 8h às 20h
Telefones:
PSF Bela Vista: 

3896-9490
PSF Monte Santo: 

3896-5101
PSF Popular: 3896-

3355
PSF Recreio Camp-

estre: 9 9736-2294
PSF Ressaca: 3896-

1151
PSF Vila Bianchi: 

3896-2340
Vigilância Epidemi-

ológica: 3896-4273

Da Redação

O Vice-Governador 
Rodrigo Garcia acom-
panhou na manhã desta 
quarta-feira (21) a entre-
ga de mais 1,5 milhão de 
doses da vacina do Butan-
tan contra o coronavírus 
ao Programa Nacional de 
Imunizações (PNI), do 
Ministério da Saúde.

“A entrega de hoje 
soma 57,649 milhões de 
doses entregues da Coro-
navac para proteger a po-
pulação brasileira”, disse 
Garcia. As entregas foram 
iniciadas em 17 de janeiro, 
quando o uso emergencial 
do imunizante foi aprova-
do pela Anvisa (Agência 
Nacional de Vigilância Sa-
nitária).

Na quarta-feira passa-
da (14), o instituto liberou 
800 mil doses. Na quinta 
(15), foram 200 mil e na 
sexta-feira (16), mais 1 mi-
lhão. Nesta segunda-feira 
(19), também foram en-
tregues 1 milhão de doses.

Essas novas entregas, 
iniciadas há uma semana, 
são referentes à produ-
ção de um novo lote de 10 

milhões de doses proces-
sadas a partir dos 6 mil 
litros de IFA (Ingrediente 
Farmacêutico Ativo) rece-
bidos no dia 26 de junho.

As vacinas liberadas 
hoje fazem parte do se-
gundo contrato firmado 
com o Ministério da Saú-
de, de 54 milhões de va-
cinas. O primeiro, de 46 
milhões, foi concluído em 

12 de maio. O Butantan 
trabalha para completar, 
até o fim de agosto, 100 
milhões de vacinas dispo-
nibilizadas ao Programa 
Nacional de Imunização 
(PNI), antecipando em 30 
dias o prazo contratual.

A matéria-prima rece-
bida no dia 26 foi envasa-
da no complexo fabril do 
Butantan, na zona oeste 

da cidade de São Paulo, e 
passou por etapas como 
embalagem, rotulagem e 
controle de qualidade das 
doses.

Na madrugada do últi-
mo dia 13, o instituto re-
cebeu carga recorde de 12 
mil litros de matéria-pri-
ma para produzir e entre-
gar outras 20 milhões de 
doses.

SP entrega mais 1,5 milhão de vacinas do 
Butantan ao Brasil
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Site: www.lelingerie.com.br

Estão abertas as inscrições 
para a Oficina Cultural “Cinema, 
Patrimônio e Memória Coletiva” 

Estão abertas as in-
scrições para a oficina 
cultural online e gratuita 
“Cinema, patrimônio e 
memória coletiva”, que faz 
parte do projeto #Pontos-
MIS, promovido pelo Mu-
seu da Imagem e do Som. 

O evento é destinado a 
maiores de 18 anos interes-
sados em história, arquite-
tura, museografia, restau-
ro e demais modalidades 
de patrimônio material e 
imaterial, e será conduzido 
pelo documentarista, pro-
fessor e pesquisador André 
Manfrim. 

A oficina é composta 
por três módulos e acon-
tecerá nos dias 26, 28 e 30 
de julho, das 19h às 22h. As 
inscrições são limitadas e 
podem ser feitas pelo tele-
fone (19) 3802-4423 ou at-
ravés do e-mail biblioteca.
holambra@gmail.com!
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ACOMPANHE SEMANALMEN-
TE ESTÁ PÁGINA DE ENTRE-

TENIMENTO DO MUNDO DOS 
FAMOSOS NOS JORNAIS DO 

GRUPO O REGIONAL

Silvio Santos, mais de ano, 
ensaiou zilhões de vezes voltar 
a gravar o seu programa e sem-
pre acabou desistindo na última 
hora.

Toda semana é assim, marca 
e desmarca.

Essa, talvez, pode ser a hora 
de ele levar a sério algumas 
questões e a principal delas 
se convencer que não há mais 
necessidade nenhuma de fazer 
um programa tão longo, com 
quatro horas e tantos minutos 

de duração, quase chegando a 
cinco. Pra quê?

É algo até que não cabe na 
televisão dos tempos atuais.

Depois de vacinado e parece 
que muito disposto em voltar a 
qualquer momento, este parece 
ser o momento apropriado para 
esta reflexão.

Pensar num programa menor 
e bem feitinho para a faixa nobre 
dos domingos. Simples assim. 
Nada mais justo e coerente.

Miguel Falabella e Cininha de 
Paula, no dia 19, começam a pre-
paração e ensaios de “O Coro”, 
com as aventuras de um grupo 
de jovens para conquistar espaço 
no teatro musical. A informação 

nos bastidores é que o trabalho 
“promete”.

O elenco terá uma mescla 
de nomes conhecidos e vários 
lançamentos. A atriz e Youtuber 
Graciely Junqueira, por exemplo.

Complicado apagar esse 
incêndio da Rede TV!, situação 
que se escancarou ainda mais 
após a saída da Nathalia Arcu-
ri, cujo programa também não 
foi muito bem.

De qualquer forma, a não 
ser os donos da Rede TV!, que 
foram complacentes e só pas-
saram o pano, ninguém con-
cordou com as falas homofóbi-
cas do apresentador Sikêra Jr.

Rafael Zulu fará a segunda 
temporada de “Arcanjo Re-
negado”, produção da Globo, 
com gravações ainda este ano 
ou começo do próximo.

Tudo vai depender do an-

damento das vacinas. Zulu 
também fechou participa-
ção em uma outra série, do 
streaming, mas, por força de 
contrato, não pode revelar o 
projeto. 

O “Programa Silvio San-
tos”, em sua edição normal, 
tem ao todo 11 quadros.

A sua produção, quan-

do tudo vai bem, consegue 
gravar entre seis e sete. É 
uma grandeza. Não tem ca-
bimento.

Observa-se que, ao con-
trário das outras TVs que 
têm na concorrência o maior 
dos problemas, é a própria 
Rede TV! que atrapalha ela 
mesma.

O lançamento dessa nova 

programação, sem considerar 
o artístico, mas só pensando 
no business, foi um fracasso 
em todos os sentidos. Troca-
ram o que funcionava mais 
ou menos por uma grade to-
talmente equivocada.

Jonas Bloch entrou para o 
elenco da segunda temporada 
de “Desalma”, do Globoplay, 
mas já encerrou participação 
nas gravações.

O seu trabalho ficou limi-
tado aos Estúdios Globo. Não 
viajou para o Rio Grande do 
Sul.

Depois de vários ameaços 
e desistências na última hora, 
no quarto andar da Band existe 
a certeza que agora José Luiz 
Datena vai sair candidato. Ou 

à Presidência da República, 
dependendo das prévias, ou, 
então, ao Senado.

No entender de todos, desta 
vez, a mosca vai morder.

“Gênesis” abriu quarta-
-feira sua sexta fase, Jacó, 
protagonizada por Miguel 
Coelho, e manteve a vice-
-liderança de audiência em 
São Paulo. Média de 13 pon-

tos, pico de 15, além de share 
de 19%.

No Rio, também vice-li-
derança isolada, com média 
de 13,6 pontos, pico de 16 e 
share de 19%.

(Imagem : Silvio Santos)

(crédito Instagram)

Silvio Santos tem que 
diminuir o tamanho do 

programa dele

Regressiva

Situação difícil

Arcanjo

Número exato

Fogueira de talentos

Por sua vez

Agora vai Segundo lugar

Samanta Precioso, de “As 
Filhas da Mãe”, na Globo, e “Pe-
quena Travessa”, SBT, é uma 
vilã, Edna, na nova temporada 
da série “Escola de Gênios”.

Uma produção premiada 
do Globoplay, já vendida para 
vários países. A série também 
será liberada para Gloob e TV 
Cultura.

Vilã da Escola 

(Divulgação)

O “MasterChef”, em sua 
estreia na Band, apresentou 
problemas com a iluminação 
e maquiagem. Helena Rizzo, 
por exemplo, parecia outra 

pessoa.
Não sei que altura andam 

as gravações, mas são deta-
lhes que devem ser observa-
dos. 

O “Música Boa Ao Vivo - 
Temporada Especial Ivete 
Sangalo”, estreia nesta terça, 
20h30, no Multishow, direto 
de Salvador.

O cenário tem três palcos 
conectados, com as vozes 
se encontrando ao longo de 

12 episódios inéditos. Entre 
os convidados, Carlinhos 
Brown, Os Barões da Pisadi-
nha, Léo Santana, Durval Le-
lys, Xand Avião, Zé Vaquei-
ro, Claudia Leitte, Wesley 
Safadão, Banda Eva, Gloria 
Groove e Mari Antunes.

O projeto para a reforma 
das instalações de Itapecerica 
da Serra, para receber os par-
ticipantes, prevê mudanças 
bem significativas, especial-

mente na decoração.
E um trabalho que será 

feito a toque de caixa, imedia-
tamente após o encerramento 
do “Power Couple”.

Na noite de hoje, 21h, tem 
a final da Copa América, com 
Brasil e Argentina na disputa 

do título no Maracanã.
Transmissão do SBT e 

ESPN.

A ESPN já tem fechada a 
compra do campeonato fran-
cês em suas próximas tempo-
radas. Hoje, sem dúvida, um 

dos principais da Europa.
Terá em campo Neymar e 

Mbappé, entre outras atra-
ções.

Gessica Kayane, a Gkay, co-
memora um novo momento da 
carreira.

Atualmente no elenco de “Os 

Roni”, no Multishow, ela es-
treou na Netflix como uma das 
protagonistas de “Carnaval”, seu 
primeiro trabalho no streaming.

O desempenho de Gkay em 
“Carnaval” foi tão positivo que 
rendeu um novo convite da 
plataforma, desta vez para uma 
série de suspense, ainda em 
gravação, com Fernanda Paes 

Leme, Silvero Pereira, Marcelo 
Médici, entre outros.

“Pela primeira vez as pessoas 
vão me ver fora da minha zona 
de conforto. Podem aguardar um 
trabalho incrível”, avisa a atriz.

A Globo está usando o Estádio 
Giulite Coutinho, do América, 
como uma das locações “Quanto 
Mais Vida, Melhor”, do Mauro 

Wilson, na fila das 19 horas.
Vladimir Brichta é Neném, 

que atendendo a pedidos volta 
aos gramados.

·       Marcada para dia 20, 
a coletiva do “Ilha Record”, 
com Sabrina Sato...

·       ...O programa tem 
estreia confirmada para o 
próximo dia 26.

·       Os diretores Larissa 
Vereza e Emiliano Ruschel 
concluíram os trabalhos de 
“Hidden Memories”, Memó-
rias Ocultas...

·       ... O filme reúne ato-
res internacionais e brasilei-
ros, casos de Carlos Vereza e 
Analú Prestes.

·       O especial dos 85 anos 
do Silvio Santos, criado e diri-
gido por Leonor Corrêa, con-
tinua com chamadas no ar...

·       ... E só na base do vem 
aí. Ainda não há uma data de-
finida para sua exibição.

·       Raul Gil gravou na 
quinta-feira passada, o pri-
meiro programa inédito, após 
a paralisação dos trabalhos 
por causa da pandemia e 
questões de saúde...

·       ... Vai ao ar neste pró-
ximo sábado e tem Flávia No-
ronha como integrante fixa.

·       Rita Guedes também 
está participando dos traba-
lhos preparatórios da segun-
da temporada de “Arcanjo 
Renegado”. Grava em breve.

·       O “Segue o Jogo”, da 
Globo nas noites de quarta, dá 
uma pausa na programação...

·       ... Mas volta ao ar de-
pois dos Jogos Olímpicos.

·       Muito conhecida do 
público brasileiro por causa 
das novelas no SBT, Maite 
Perroni se mudou para Eu-
ropa...

·       ... Vai protagonizar 
“Sin Ti No Puedo”, novo filme 
de Chus Gutiérrez, que será 
rodado na Espanha...

·       ... Ela será a primeira 
atriz mexicana a estrelar três 
séries via streaming no Ne-
tflix, Amazon Prime e Claro 
Video.

Faltou dizer Frente pro mar

E outra

Sábado daqueles

A propósito

Vez do streaming - 1

Vez do streaming – 2
C´est fini

Bate - Rebate
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Muito  se  fa lou,  nesses 
últimos dias, que a Globo 
registrou ou teria renovado 
a marca “Arquivo Confiden-
cial”.

Não existem ainda infor-
mações se voltará a usá-la 

ou não.

Mas poucos conhecem a 
verdadeira história da cria-
ção deste quadro, um dos 
maiores sucessos do “Do-
mingão do Faustão” em seus 
quase 33 anos de história.

Enquanto Rodrigo Faro se 
recupera da Covid-19, Adriane 
Galisteu, conforme antecipa-
do, dará um apoio ao apresen-
tador nas gravações do “Hora 

do Faro”.
Um trabalho iniciado sá-

bado passado e que já será 
levado ao ar neste próximo 
domingo.

Nesta  quarta- fe i ra ,  às 
22h,  a  Band transmite  a 
quarta partida das finais da 
NBA.

Milwaukee Bucks X Pho-

enix Suns terá narração de 
Ivan Bruno e comentários de 
Álvaro José e Danilo Castro. 
Reportagem de Eduardo Ba-
rão direto de Milwaukee.

Tiago Leifert colocou fogo 
na internet, domingo durante a 
“Dança dos Famosos”, ao reve-
lar que acabou ganhando uma 
inimizade após participar do júri 
do quadro no passado.

O participante não gostou da 

nota dada por ele e, por isso, os 
dois não se falam mais. Leifert, 
claro, não revela esse nome nem 
sob tortura. Mas se o artista 
decidir “se revelar” e quiser apa-
recer no júri, tudo bem também. 
Será muito bem-vindo.  

A Globo promoveu uma 
mudança na grade e a primei-
ra temporada da série “Ilha 
de Ferro”, da Globoplay, será 
exibida na TV aberta a partir 

de 9 de agosto, durante duas 
semanas.

A reexibição de “Verdades 
Secretas” foi reprogramada 
para 24 de agosto.

De acordo com profis-
sionais que trabalharam em 
“Ilha de Ferro”, estrelada 
por Cauã Reymond, Sophie 
Charlotte, Maria Casadevall 
e Klebber Toledo, a produção 

custou muito caro para os co-
fres da Globo, mas foi muito 
mal de audiência.

Agora, na TV aberta, o ob-
jetivo é chamar atenção para 
o trabalho.

O ex-jogador Edmilson possui 
um centro de formação de atletas 
e vai participar de um campeonato 
nos Estados Unidos e Caribe, com os 
seus jogadores e ele como treinador. 

Daí o seu desligamento do SBT.
Para o seu lugar, começando 

pelas oitavas da Libertadores, foi 
contratado Washington Coração 
Valente.

(crédito Edu Moraes)

A verdadeira história do “Arquivo 
Confidencial”

Apoio

NBA

Segredo

Troca-troca

Baixa audiência Negócios

João Brás, na oportunida-
de diretor da TV Globo em 
Goiânia, pediu que Fausto 
Silva desse um “alô” para o 
aniversário da cidade, lem-
brando que os  a inda ini-
ciantes Leandro e Leonardo 
seriam os seus convidados 
naquele dia.

Detto Costa, na direção do 
programa, armou uma situa-
ção para que fosse mostrado 
onde os dois moravam, o que 

comiam e outras particulari-
dades, até o caso de um tio 
que ficava rodando a praça 
enquanto eles cantavam. Os 
cantores, emocionados, de-
sabaram a chorar.

Ali nascia o consagrado 
e imitado “Arquivo Confi-
dencial”, que em todos esses 
anos se dedicou a mostrar o 
lado humano dos artistas.

Esta é a verdade sobre ele. 
A única.

Complicado apagar esse 
incêndio da Rede TV!, situação 
que se escancarou ainda mais 
após a saída da Nathalia Arcu-
ri, cujo programa também não 
foi muito bem.

De qualquer forma, a não 
ser os donos da Rede TV!, que 
foram complacentes e só pas-
saram o pano, ninguém con-
cordou com as falas homofóbi-
cas do apresentador Sikêra Jr.

Jonas Bloch entrou para o 
elenco da segunda temporada 
de “Desalma”, do Globoplay, 
mas já encerrou participação 

nas gravações.
O seu trabalho ficou limitado 

aos Estúdios Globo. Não viajou 
para o Rio Grande do Sul. 

Rafael Zulu fará a segunda 
temporada de “Arcanjo Re-
negado”, produção da Globo, 
com gravações ainda este ano 
ou começo do próximo.

Tudo vai depender do an-

damento das vacinas. Zulu 
também fechou participa-
ção em uma outra série, do 
streaming, mas, por força de 
contrato, não pode revelar o 
projeto. 

O “Programa Silvio San-
tos”, em sua edição normal, 
tem ao todo 11 quadros.

A sua produção, quando 

tudo vai bem, consegue gra-
var entre seis e sete. É uma 
grandeza. Não tem cabimen-
to.

Situação difícil

Por sua vez

Arcanjo

Número exato

A sétima e última fase de 
“Gênesis”,  José do Egito, 
protagonizada por Juliano 
Laham, tem estreia marca-

da para agosto. O processo 
de  gravações  es tá  muito 
adiantado no Casablanca 
Estúdios, no Rio de Janeiro.

·       Silvio Santos pediu para 
cancelar o estúdio. Não voltará a 
gravar seu programa nesta terça.

·       Está em processo bem 
acelerado a escolha dos partici-
pantes de “A Fazenda13”...

·       ... Estreia em 14 de setem-
bro, mas todos, entre titulares e 
reservas, serão confinados já no 
final de agosto.

·       Por outro lado, a Record 
intensificou as chamadas do 
reality show “Ilha Record”, que 
estreia dia 26.

·       Interessante como as 
empresas de streaming têm pro-
curado cada vez mais a TV aber-
ta para anunciar lançamentos, 
preços de assinatura e outros 
do gênero...

... É só mais um reconheci-

mento da imprescindibilidade 
deste recurso.

Movimentando diferentes 
artistas em sua programação, o 
SBT lembra que as “pegadinhas” 
estão completando 40 anos no 
Brasil.

Mas que mundo é esse?! Por-
que um jogador negro perdeu 
pênalti na final da Eurocopa, vi-
rou alvo de todo tipo de agressão 
nas redes. Cruel.

Na noite desta terça tem fute-
bol da Libertadores no SBT: São 
Paulo e Racing...

... Um outro encontro entre 
brasileiros e argentinos.

O Sexy Hot, maior canal 
adulto do país, vai exibir cin-
coa episódios até o dia 16, do 
“Sexopedia”, projeto da marca 
voltado para educação sexual, 
sempre às 22h...

... O trabalho terá a orienta-
ção da terapeuta sexual, Thaiz 
Plaza.

C´est fini

Bate - Rebate

Leandro e Leonardo, nesta 
primeira vez no “Domingão”, 
já começavam a vender discos, 
mas o programa lembrou do 
começo, enquanto eles canta-
vam na praça e o tio deles, para 

ajudar, ficava andando na praça 
e oferecendo o primeiro CD da 
dupla.

Foi neste momento que os 
dois viraram de costas e não 
seguraram a emoção.

Vale destacar
Em toda essa confusão do 

Sikêra Jr., que deve ser intima-
do a depor por fala homofóbica, 
estranha-se o envolvimento do 
superintendente de jornalismo 
da Rede TV!, Franz Vacek, nesta 

questão.
O programa “Alerta Nacional” 

é realizado pela TV A Crítica de 
Manaus, que tem uma diretora de 
jornalismo. Nada do que ali é dito 
ou mostrado passa por São Paulo. 

Autor de “Salve-se Quem 
Puder”, Daniel Ortiz, já devi-
damente vacinado com as duas 
doses contra a Covid-19, chega de 
Portugal nesta quarta-feira para 

acompanhar os últimos capítulos 
da novela.

Só não decidiu ainda se no 
Rio, ao lado de alguns atores, ou 
em São Paulo. 

Muito estranho

Em casa
De acordo com informações 

internas, a Globo está em trami-
tação burocrática para atualizar 
a classificação indicativa do 
“Xou da Xuxa” – segunda tem-

porada, sob direção de Marlene 
Mattos.

Duas possibilidades em es-
tudo: reprises no canal Viva ou 
disponibilização no Globoplay.

Em qualquer uma dessas 
hipóteses, Viva ou Globo-
play, só será inserido o con-
teúdo do “Xou da Xuxa”, as 

interações de palco, games, 
entrevistas, musicais etc.

Sem os desenhos anima-
dos.

Caminhos

Certo é que...


